



UN PROGRAMA DE EN COLABORACIÓN CON



COMUNICADO DE PRENSA

23 de agosto 2023

SEGUNDA SERIE ANUAL DE FUNDAMENTOS DE NEGOCIOS

[SALINAS, 23/08/2023] - Building Business Back se complace en anunciar su colaboración con Platinum Tax, Payroll, & Bookkeeping para su segunda edición anual de Fundamentos de Negocios. Este esfuerzo de colaboración tiene como objetivo capacitar a los emprendedores y dueños de pequeños negocios con conocimientos y habilidades esenciales para navegar por las complejidades de la gestión financiera y las operaciones comerciales. La serie se compone de cuatro talleres integrales programados para las dos primeras semanas de octubre. Los participantes podrán asistir a sesiones enriquecedoras sobre temas cruciales como Impuestos y Contabilidad, Flujo de Efectivo, Empleado vs. Contratista: ¿Cuál es la diferencia? y Deudas y Crédito.

Diseñado para abordar los retos fundamentales a los que se enfrentan los negocios, la serie Fundamentos de Negocios ofrece una oportunidad única para que los participantes adquieran conocimientos de expertos del sector y aprendan estrategias prácticas para un crecimiento sostenible. Estos talleres se adaptan a todos los niveles de experiencia, tanto si se trata del fundador de una nueva empresa que desea establecer una base financiera sólida como de un empresario con experiencia que desea perfeccionar sus operaciones. La serie se llevará a cabo presencialmente en la sede Alisal de Hartnell College, lo que permitirá a los asistentes participar en el aprendizaje práctico y establecer contactos con otros empresarios en un entorno de apoyo.

"Estamos encantados de colaborar con Platinum Tax, Payroll, & Bookkeeping para la serie de Fundamentos de Negocios de este año", dijo Paul Farmer, COO del Monterey County Business Council. "La experiencia y la orientación que aportan se alinean perfectamente con nuestra misión de fomentar la resiliencia y el éxito empresarial. Juntos, estamos muy contentos de capacitar a los dueños de negocios con el conocimiento y las herramientas que necesitan para prosperar en el panorama competitivo de hoy."

No se pierda esta oportunidad excepcional de reforzar su visión empresarial e impulsar su negocio hacia el éxito. Para el registro y más información sobre la serie de Fundamentos de Negocios, visite MontereyCountyBusiness.com/es/fundamentos-de-negocios/ o comuníquese con José Luis Barajas al: (831) 216-1300 o jose@mcbc.biz

Acerca de Building Business Back:

Building Business Back (BBB) es un programa del Condado de Monterey dedicado a ayudar a los negocios locales a recuperarse de la pandemia, administrado en colaboración con Monterey County Business Council. Nuestro sitio web, MontereyCountyBusiness.com/es/, es un centro para encontrar subvenciones, préstamos, talleres y mucho más. Colaboramos con muchas organizaciones de apoyo empresarial y ofrecemos servicios en inglés y español. El programa BBB sirve a TODOS los negocios en el condado de Monterey, con énfasis en aquellos que operan en áreas no incorporadas, así como aquellos pertenecientes a minorías, mujeres y LGBTQ+.

Acerca de Platinum Tax, Payroll, & Bookkeeping:

Platinum Tax, Payroll, & Bookkeeping es un proveedor líder de servicios financieros basado en el condado de Monterey, dirigido por mujeres y latinas, especializado en planificación fiscal, gestión de nóminas y soluciones de contabilidad. Con un equipo de profesionales con experiencia, Platinum Tax, Payroll, & Bookkeeping se compromete a ayudar a los negocios a agilizar sus procesos financieros y tomar decisiones informadas para el éxito a largo plazo.

Cualquier pregunta:

(831) 216-3000

info@mcbc.biz

123 Capitol St, Suite B, Salinas, CA 93901